



# せとやこども園だより



ホームページ

園の目標 元気な子・考える子・自立する子



10月26日(火)

乳児部



子どもたちは事前に魔女やお化けの衣装とお菓子のバッグを作り、この日を楽しみに待っていました。当日は園庭でハロウインの踊りを踊った後、園の周りを練り歩きました。途中、予めお願いしてあった向島美容院さんに立ち寄り、「お菓子をくれないといたずらしちゃうぞ」という決まり文句を一人ひとりが言いお菓子をもらいました。園に帰ってからも園長先生からお菓子をもらい大喜びの子どもたちでした。



幼児部



トピックス

# エスパルス・サッカー教室

10月18日(月)



5歳児年長組の9人が、エスパルスのコーチ2人から指導を受けました。準備運動としてサーキットを何周もしてから、ボールを蹴ったり止めたり、シュート等をした後、2組に分かれて、ミニゲームを行いました。子どもたちは楽しく参加し汗いっぱいになりました。

# 陶芸教室

10月22日(金)

陶芸センターの講師に来ていただき、4,5歳児が「陶芸村の灯りアート展」に出品する灯りとり(ランタン)を作りました。子どもたちは、陶芸センターが用意してくれた筒状の土に、星やハート形などの型抜きで模様をつけました。色付けは、子ども一人ひとり好みの色を講師に伝え、焼き上げまでを後日陶芸センターが行います。作品は旧高根幼稚園に飾り、12月20日からインターネットで1年間公開予定です。



# 乳児のお散歩

晴れた日

晴れた日は散歩に行き、秋のいろいろを見つけてきます。1~2歳児は手作りの散歩バッグを持ち、見つけたものをバッグに入れておみやげにしています。この日は、宮原神社とアクシアまで出掛けました。長い距離も歩けるようになりました。



## 職員退職のお知らせ

平井貴代子教諭は、永年勤続40年を機として、後進への道を拓くべく9月末日をもって退職しましたのでお知らせします。在任中は、地域の皆様から多大なご厚情をいただきありがとうございました。

今後とも変わらぬご厚誼を賜りますよう本人並びに園からお願い申し上げます。